



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Référence	<b>627V3562M</b>
Prix	<b>4 600 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

Plongez dans un monde où le luxe rencontre l'élégance, où chaque détail est une invitation à l'évasion. Bienvenue à La Maison d'Elle, où la villa de vos rêves vous tend les bras, nichée sur les collines de Plascassier, à proximité des villages de Valbonne et Mougins, ainsi que des prestigieux golfs de la région. Cette propriété vous offre bien plus qu'une simple demeure ; elle est une expérience à part entière. Avec environs 400m2 habitable et plus de 5 chambres dotées de leur propre salle de bains, elle est conçue pour accueillir les familles les plus exigeantes, offrant un espace généreux ...

*Immerse yourself in a world where luxury meets charm, where every detail is an invitation to escape from the busy life we lead today. Welcome to La Maison d'Elle, where the villa of your dreams awaits you, nestled on the hills of Plascassier, near the villages of Valbonne and Mougins, as well as the region's prestigious golf courses. This property offers much more than just a home; it is an experience in its own right. With approx 400m2 living space and 5+ bedrooms each with their own bathroom, it is designed to accommodate the most demanding families, offering generous space and incomparable ...*

## AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

